

## Ein besonderer Tag an der SPS

*Pater Bruno schrieb am 5. Oktober 2020*

Liebe Freunde besuchten uns heute Nachmittag: 18 ehemalige Schüler der SPS, die im Jahre 2013 hier den Abschluss gemacht hatten. Sie kamen, um „Dankeschön“ zu sagen an alle Lehrer und Mitarbeiter der Schule. Sie kamen auch, um den jetzigen Schülern „Hallo“ zu sagen und besonders der 7. Klasse alles Gute zu wünschen, denn diese schreiben am nächsten Mittwoch und Donnerstag ihre Abschlussprüfungen. Die Ehemaligen überraschten unsere Kinder mit Geschenken, Süßigkeiten, Kugelschreibern und Bleistiften. Diese Ex-SPS-Schüler haben alle dieses Jahr ihr „Abitur“ gemacht und bereiten sich auf das Studium an der Uni vor.

---

Auch für uns hier ist diese Nachricht eine besondere Freude denn im Jahre 2013 waren einige von unserer Gemeinde in Makambako und durften die Kinder dort kennenlernen.



